

Buenos días y bienvenidos a la edición canadiense de Stock Market Timing Television del martes 17 de enero de 2023..

Con los mercados estadounidenses cerrados el lunes por el feriado de Martin Luther King, el mercado canadiense se negoció muy poco..

En el mercado previo de esta mañana tenemos futuros sobre índices bursátiles cotizando ligeramente por debajo del valor razonable. materias primas.

se mezclan con el petróleo crudo y el gas natural cotizando al alza, mientras que el oro cotiza a la baja \$10..

Mirando el mercado de valores canadiense por capitalización de mercado.

..

Tenemos el TSX Composite cotizando hacia los máximos de finales de noviembre. No hay señales de alerta temprana hasta el momento..

El TSX 60 se parece mucho..

Y luego, mirando las acciones de mediana capitalización, ya superamos los máximos de finales de noviembre..

Eso también es cierto para las acciones de pequeña capitalización..

E incluso el sector de las microcapitalizaciones ya superó los máximos recientes. las ganancias.

para las acciones de pequeña, mediana y micro capitalización se deben principalmente a las ganancias en el sector minero..

Volviendo a mirar el TSX 60. Todo parece claro en este momento. Él.

La primera señal de que algo nuevo está sucediendo será un cierre por debajo del mínimo del viernes pasado..

Si podemos seguir subiendo desde aquí, nuestro próximo objetivo en los gráficos diario y semanal es 1250..

En términos porcentuales, las acciones de marihuana han sido las grandes ganadoras de la última semana..

Cannabis aurora.

tilray.

Y Crecimiento Del Dose..

Por supuesto, las existencias de cannabis tienen muy poco impacto en el mercado canadiense en general..

El sector financiero canadiense representa aproximadamente el 31,7% del mercado de valores canadiense..

Y ahora mismo el sector financiero y bancario está bien..

Un par de ejemplos actuales. Fairfax Financial registró un nuevo máximo de cierre el lunes..

CI Financiam también registró un nuevo máximo..

Una acción que el mercado observará de cerca es el Royal Bank, que ahora cotiza de nuevo.

en los máximos de noviembre. ¿Es este el final, o podemos romper y hacer máximos más altos?.

Terminemos la presentación de esta mañana analizando los sectores de las materias primas..

Tanto las acciones de metales básicos como las de metales preciosos están extremadamente sobrecompradas en.

el momento y puede que tenga que tomar un respiro esta semana..

Al mismo tiempo, las acciones de energía se han sobrevendido y están comenzando a recuperarse..

Si el mercado retrocede aquí, es posible que no veamos salir el dinero..

el sector de las materias primas, sino pasar de los metales a los líquidos..

Eso es todo de lo que queríamos hablar esta mañana. Todavía está oscuro y hay existencias.

los futuros sobre índices aún se negocian por debajo del valor razonable. Así que hasta ahora parece que estamos.

vamos a ver un poco de venta en la inauguración el martes por la mañana..

Disfrute el resto de su día, la próxima vez que tenga noticias nuestras será el miércoles por la mañana..